

# Se entrevistó Galván López con el presidente Videla

(UPI y AP)

**BUENOS AIRES, 29 de octubre.**— El secretario de la Defensa Nacional de México, general Félix Galván López, presunto gestor de un salvoconducto para el ex presidente Héctor Cámpora, fue recibido hoy por el actual mandatario, Jorge R. Videla.

El visitante llegó ayer a Buenos Aires invitado por el comandante en jefe del Ejército argentino, general Roberto E. Viola, presidiendo una delegación de altos oficiales mexicanos, en una visita destinada al estrechamiento de las relaciones profesionales entre los ejércitos de ambos países.

No obstante, informes periodísticos difundidos aquí señalaron que durante su permanencia en la Argentina, el general Galván López tratará con las autoridades de este país la situación de Cámpora, asilado desde hace más de 3 años en la embajada mexicana.

Las relaciones entre Argentina y México se han visto sometidas recientemente a una visible tirantez debido a que el gobierno de Buenos Aires se niega a extender salvoconducto al ex mandatario peronista para ser sometido a una extirpación de cáncer en México.

Las autoridades militares argentinas han advertido que solamente concederán el salvoconducto si Cámpora se somete a una biopsia, a lo que el ex presidente se ha negado.

La situación de Cámpora ha sido tratada en México por el embajador de ese país en la Argentina, José Lara Villarreal, quien ahora se encuentra de regreso en esta capital.

Fuentes de la Casa de Gobierno dijeron que Galván López no trataría con Videla el caso del ex presidente Cámpora, pero estimaron factible que lo hiciera con sus colegas del Ejército argentino.

Videla, en declaraciones efectuadas a la revista brasileña *Vieja*, acaba de expresar que Cámpora "no es un exiliado político, porque para la Argentina el señor Cámpora es un delincuente político" y lo considero "culpable de haber asaltado un poder que generosamente le fue entregado por las Fuerzas Armadas".

Entre tanto, despachos difundidos aquí indican que, según el diario mexicano *Excelsior*, el general Galván López llevará consigo el domingo próximo, al retornar a la ciudad de México, al ex presidente Héctor Cámpora.

## CONDECORACION

El secretario de la Defensa Nacional mexicana, general Félix Galván aludió esta noche a las "cordiales y amistosas" relaciones entre los 2 países, al recibir una condecoración del comandante en jefe del

Ejército, general Roberto E. Viola, quien expresó su esperanza de que se superen los problemas coyunturales"

Galván, que inició ayer una visita oficial junto a otros altos oficiales de su país, fue condecorado con la Orden del Libertador en el grado de Gran Cruz, durante una ceremonia realizada en el edificio "Libertador", asiento del comando del Ejército.

"A más de un siglo de distancia nos sigue emocionando, aleccionador, el mensaje libertario del general José de San Martín, su lucha y su logro, su vocación militar y visión del estadista".

La presencia del general Galván se produce en momentos en que las relaciones entre los 2 países parecen estar deterioradas por la situación del ex presidente Héctor J. Cámpora, asilado en la embajada mexicana.

Se ha dicho que la visita del militar mexicano podría originar una definición en el caso, pero ningún indicio cierto y concreto ha trascendido de fuente oficial aquí.

Al recibir la condecoración el general Galván observó que su presencia es "señal y testimonio de las cordiales y amistosas relaciones que entre nuestros países existen y se acrecientan".

Aseguró que el galardón recibido conlleva la "voluntad de consolidar nuestras relaciones armónicas".

Sostuvo que la "distancia geográfica no es sinónimo ahora, ni puede serlo, de separación espiritual, o de nuestras culturas y desarrollo".

El militar mexicano destacó que "no permitimos que la lejanía espacial nos haga la mala jugada de distorsionar los hechos o de derivar a los equívocos, que sólo convienen a quienes nos acechan".

El comandante del ejército argentino y miembro de la Junta Militar de Gobierno dijo que la presencia de su colega se asocia con el "loable propósito de hacer cada vez más estrechos los lazos que nos vinculan".

Aludió a la preocupación de "nuestras generaciones" por el "embate de esa ideología que pretende trastocar todos los valores tradicionales de este hemisferio", en directa alusión a las acciones de grupos terroristas de izquierda que han sido duramente reprimidos aquí.

El general Viola expresó su esperanza de que los lazos que unen a los 2 países permitan "superar los problemas coyunturales, manteniendo su vigencia en todas las naciones hermanas".

Subrayó que "es indudable que en muchas regiones son necesarios cambios profundos que posibiliten un más equilibrado uso de los beneficios en un desarrollo sostenido. Pero ellos deben producirse dentro del marco de las normas éticas y morales que aseguren el pleno ejercicio de la libertad del hombre".